

～海鳴り遙かに～

# 上高だより

令和6年6月27日 木曜日

第3号



長崎県立上五島高等学校  
NAGASAKI PREFECTURAL KAMIGOTOU HIGH SCHOOL



## 長崎県高等学校総合体育大会

6月1日～4日にかけて、県高総体が開催されました。たくさんのご声援、ありがとうございました！

### 陸上競技部



男子リレーとそれぞれ準決勝へ、  
女子200mで橋本実佐が九州大会へ進出  
することができました。  
たくさん応援ありがとうございました。  
これからも勉強の心、頑張ります。



### 卓球部



3年間応援ありがとうございました。  
人として成長できた3年間でした。

### サッカー部



ドラマチックな高総体でした！前半や後半し  
てし、苦しい展開でしたが、最後まで集中  
攻撃し進出し、勝利を掴み取ることにできました！  
高総体RSX1616!最高の試合でした!

### 男子バレーボール部



全力を出し切ることにできました!



### 女子バレーボール部



笑いあり涙あり、ハッピーあり!  
今まで一番楽しい試合がありました。  
これまで応援し続けてくださった方、本当に  
ありがとうございました。



## テニス部



全員が全力を出し切り悔いを感じずに高校杯を終えることが出来ました。応援ありがとうございました。

## ソフトテニス部



目標は達成できなかったけど楽しい試合ができました!! みんなと部活ができて幸せでした!!!

## 男子バスケットボール部



全力で戦い抜きました  
応援ありがとうございました

## 女子バスケットボール部



悔しい結果となりましたが来年は今回を超えるような試合をしたいです。

## 剣道競技



高校で三年間剣道まですると、思っていたよりも楽しかったです。

7月26日(金)

新上五島町の課題解決

に向けた提言発表会

13:00~16:30

(12:30~受付)

石油備蓄記念会館にて

町教育委員会、中五島高校と本校とで、研究発表やパネルディスカッションを行います。皆様のご参観、お待ちしております!



← 上五島高校の最新情報はこちらから。または下のホームページアドレスまで。ホームページを随時更新中です!!

<http://www2.news.ed.jp/section/kamigoto-h/index.html>

上五島高校

検索

# 高い壁だろうとも どんな相手であっても 飛び越え勝利の笑みを君と 『勝利の笑みを 君と』 ウカスカジー

教頭 宮本 悟

上高生の保護者の皆さん、私はこの4月に新補の教頭として赴任した宮本と申します。教科は数学、趣味はドライブとカラオケです。

さて、5月31日から行われた高総体で、私は開会式のスタンドから上高生の堂々たる行進を見させてもらい、翌日からは各会場で生徒の応援に奔走してきました。

そんな私の頭の中でリピートされていたのがタイトルの曲です。壁を越えるといえば、同じ桜井和寿が所属するMr.Childrenの代表曲『終わりなき旅』（20年以上前、当時一番好きだったのでNHK「のど自慢」の予選で歌い、見事落選した曲です）があります。その歌詞には「さあ次の扉をノックしよう もっと大きなはずの自分を探そう終わりなき旅」とあり、他者が存在しない、自分との戦いが語られています。しかし、ウカスカジーのこの曲では、「相手」と「君」がいます。野球部のNHK杯予選、吹奏楽部のコンクールが迫っていますが、1人では出



場することができない大会で、チーム一丸となり頑張ってきてほしいと思っています。併せて、生徒一人ひとりがそれぞれの夢に向かって、ただ1人ではなくクラス、学年、学校の仲間とともに頑張り、喜びを共有できる日を迎えられるよう応援しています。

タイトルの曲には、次のようなフレーズがあります。保護者の皆さん、地域の皆さん、上高全職員一丸となり、上高生をサポートしていきます。どうぞよろしくお願ひします。



自分を励ましてくれた人  
育ててくれた場所  
その無償の愛に応える日が来た  
僕はこの手伸ばして  
この夢の全貌を手に入れるんだ

## 1学年より

1年生にとって初めての高校総体が終わりました。上高の各部活動の部員数は少ないため、3年生引退後は2年生はもちろんのこと、1年生でも主軸となる生徒も出てきます。高総体明けの学年集会では、日々の活動を継続的かつ効果的に行うためにも、生活習慣や学習習慣の「習慣化」を目指して頑張っていこうと生徒に私から話しました。高総体後のお子様の生活や学習習慣の様子はいかがでしょうか。7月には各クラスで三者面談を実施いたします。普通科・電気情報科ともに、2年後の進路選択を見据えて現時点でのお子様の進路希望について確認をしたいと思っていますので、事前にご家庭で話をしていただければと思います。

## 3学年より

高校総体終了後、3年生は自分の夢に向かってひたむきに頑張っています。また、1・2組と公務員志望者は放課後補習が始まりました。一方、専門学校志望者は、三者面談を受けて7月には出願の準備を始めます。就職希望者は、7月の求人票公開ののち、体育祭直後に行われる入社試験に向けた準備を始めます。就職先や志望校を希望するのはなぜか、その判断の基準は何かなど、ご家庭で話し合い、三者面談の折に担任へ相談ください。また、部活動によっては引き続き活動している部もありますので、両立を目指して意識が高まるよう、ご家庭でもお声掛けくださるようお願いいたします。

## 2学年より

二度目の高総体も終わり、部活漬けの日々に一段落ついた生徒も多いと思います。ですが悲しいかな、期末考査に資格試験、模試やインターンシップと、イベントはまだまだ目白押しで息つく暇がありません。ご心配は絶えないでしょうが、お子様の成長の糧となるようフォローしてまいりますので、ご家庭でも見守りをよろしくお願ひいたします。

また、7月からは三者面談も予定されています。年に二度の貴重な機会ですので、お子様の進路決定のスケジュールやご家庭での過ごし方について等、気になることがありましたら、是非担任にご相談ください。

## 7月の行事予定

- 4日(木) DV防止講話(1年)
- 6日(土) 進研実力・基礎力診断・公務員模試 第一種電気工事士技能試験(上期)
- 7日(日) 第1回英検2次・進研実力(3年)
- 8日(月) 面談週間(～17日)
- 13日(土) 土曜学習会(3年)
- 18日(木) 球技大会
- 19日(金) 大掃除・1学期終業式
- 20日(土) 土曜学習会(3年) 進学相談会(全学年、午後)
- 21日(日) 第二種電気工事士技能試験(上期)
- 22日(月) キャリアアップウィーク(～25日)
- 26日(金) 提言発表会(石油備蓄会館にて)
- 27日(土) 土曜学習会(3年)
- 29日(月) 夏季学習会(3年、～8月2日)